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星报帮忙

一、转让方：芜湖经济技术开发区建设
投资公司。

二、转让标的名称：安徽华辰造纸网股
份有限公司588.84万股股份。

三、公告期限：自2012年 8月29日至
2012年9月25日。

四、报名时间：自2012年 9月13日至
2012年9月25日（每工作日8：00－16：30）。

五、交易条件与受让方资格条件：详见
公告全文。

六、挂牌起始价：1648.75万元人民币。
七、交易保证金：600万元人民币。
八、交易方式：
1、挂牌期满，如征集到一个符合条件的

意向受让方，采取协议转让方式。
2、挂牌期满，如征集到两个及以上符合

条件的意向受让方，采取网络竞价（多次报
价）的交易方式。

九、交易时间：由安徽长江产权交易所
确定并另行通知

十、联系人及联系方式：
安徽长江产权交易所
联系人：叶经理
联系电话：0553-3117729
传真：0553-3117971
网址：www.ccjex.com
地址：芜湖市渡春路1号（芜湖市人大

常委会原办公楼）
若要了解项目详细信息，请查阅转让

方在安徽长江产权交易所网站（www.
ccjex.com）发布的《安徽华辰造纸网股份
有限公司588.84万股股份挂牌转让公告》
全文或到安徽长江产权交易所购买该项
目《出让文件》。

安徽长江产权交易所
2012年8月29日

安徽华辰造纸网股份有限公司588.84万股股份挂牌转让公告
长交所公字［2012］第23号

星报讯（史文君 记者 马冰璐） 日前，

合肥经开区一小区居民李先生来电称，电动

车停在小区，电瓶被偷了，“除了我，最近不

少居民电动车或电瓶被偷。”

李先生说，上个星期发现车的电瓶丢时，

他注意看了下，不远处另外两辆车的电瓶也

被偷了，车主也在嚷嚷着很生气。“如此频繁

被偷，我们应该怎么办？”

记者帮李先生联系到小区物业，工作人

员表示，小区配有车库，有专人看管，如果李

先生把车停到车库，便不会被盗，就算被盗

了，也会赔偿。

大胆，核载43人客车塞进90人
昨日合肥开往定远的一辆大巴车超载率100%，被交警拦下

星报讯（ 仲伟朋 记者 鲁龙飞 ） 核

定载客43人的客车，实际装进去的乘客

是 90人，这司机胆子是不是也太大了？

这不，昨日上午7:50，就在合肥新蚌埠路

与魏武路交叉口，这辆从合肥发往定远能

仁的客车被查了。现场交警面对超载如此

严重的车辆，也是目瞪口呆。据介绍，该车

除了过道站满乘客，座位下面也蹲满了人。

8月28日上午7点半左右，民警罗宏

在合肥新蚌埠路与魏武路交叉口执勤，发

现一辆从合肥开往定远能仁的客车有异

常，上前将大巴车拦下。上车后，眼前的

一幕让罗宏十分惊讶：“走道上密密麻麻

站满了人，甚至座位下面也蹲满了人，看

着实在是触目惊心，好在被发现了，否则

后果不堪设想。”

记者了解到，当时交警立刻将车上站

着的乘客疏散下车，并且暂扣了驾驶员的

驾驶执照和车辆行驶证。交警细数了车

上的人数，加上驾驶员一共90人，而这辆

客车的行驶证上规定核载人数是43人，

超载率超过100%。这90名乘客中，还包

括7名儿童。

据介绍，该车司机姓王，是合肥客运

六公司的一名长途车驾驶员，已有十年驾

龄。这么久的驾龄怎么会不知道超载百

分之百的后果?面对交警质询，王某称，很

多都是家门口的人，在站外拦车，要求把

他们带回家不好意思不带。随后，交警部

门先后调来两辆空车，将乘客转移。目

前，该车司机王某将面临一次性扣12分、

罚款200元的处罚。

昨日上午，合肥市逍遥津公园门口，市民上演学雷锋的举动，某位女生不知是何原因

昏倒在地，途经的路人帮忙将其抬到公园门口，并拨打120求救，在急救车赶到之前做急

救处理。 记者 程兆/图

星报讯（记者 李尚辉 文/图） 近

日，有读者向本报反映，省城站塘路上有

一棵碗口粗的梧桐树倒在路上已经半个

月了，存在安全隐患，一直无人过问。

在现场记者看到，倾倒的梧桐树枝叶

繁茂，位于站塘路一超市门口，树的根部

已翘了起来，树枝挨着地面。记者注意

到，该路段人流量比较大，很多行人路过

此处只得绕路行走。

“这树是上次被风吹倒的，已经有半

个月了，你看这多危险，一直没有人管。”

附近一居民向记者说道。

星报讯（史文君 记者马冰璐） 昨日，

合肥市民张先生来电称，在祁门路和庐州

大道交叉口附近，有一处电线杆倾斜了，

“感觉蛮危险！”

据张先生介绍，昨日，他路过祁门路

和庐州大道交叉口附近时，看到路边一处

电线杆倾斜了，“倾斜幅度比较大，可能是

高压电线杆，要是倒下砸到人，可不得

了。”

记者就张先生反映的情况，联系了

95598供电热线，客服人员表示，会尽快和

维修部门反映，并派人去现场查看处理。

星报讯（记者 祁琳） 日前，合肥市民叶

先生致电本报热线称，“去年年底交房，交了

上半年的物业费，现在要交下半年的，发现收

费项目不太一样，多出个公共能耗费，这个合

理吗？”

叶先生称，他买房子后没有入住，“上半

年的物业费是按照1.1元每平方收的，没有

公共能耗费、电梯费，现在到了下半年收取的

物业费中，却多出这些费用。”

记者联系到小区物业，一位萧姓负责人

称，因当初签订合同是在2009年，目前并未

到期，“目前没按一费制执行，叶先生上半年

并未入住，所以没有产生公共能耗费，下半年

他住进来，当然会产生其他费用。”

星报讯（记者 祁琳） 日前，合肥市民许

先生致电本报热线称，自己想做点小生意，在

离家较近的义井路上卖早餐，可是却被取缔

了，对此，他感觉无法理解。

针对许先生的困惑，记者帮其咨询了庐

阳区区政府，一工作人员介绍，根据规定，任

何单位和个人不得擅自占用城市道路、桥梁、

地下通道及其他公共场所摆设摊点、兜售物

品。义井路是城市次干道，人流量较大，根据

以上规定，所以不得占道经营。

物业收费，不明

星报讯（记者李尚辉） 合肥市民还

记得去年的8月28日，合肥公交集团针对

公交车服务启动了星级驾驶员和星级线

路评定这一消息么？一年了，合肥公交到

底可够“星”？记者昨日选择了几条星级

线路进行了体验。

在长江路CBD站台，记者上了3路星

级线公交车，该条线路是从公交二公司开

往曙光影院，这条线路是合肥市载客量非

常大的一条线路。记者首先留意，司机稳

稳将车靠边停好，上车后，车内的提示广

播也跟着响起。记者还留意到，司机很客

气地招呼着乘客，态度热情。在车上，记

者进行了随机采访。乘客王先生说：“我

是从大铺头上车的，感觉司机态度好，车

内也非常干净，问师傅路线，很客气。”带

着女儿乘车的邓女士说：“车内干净，司机

态度还不错，上下车什么的都会有提示，

有老人或者带孩子的，司机不但广播提示

让座，还会口头招呼，挺好的，而且车速很

稳，坐着感觉安全。”

记者随后还走访了另外几条被评上

星级的线路，别说，评上星的，还真就不一

样，无论是车厢整体环境，还是司机的服

务态度，都很不错。不过，记者在采访中

了解到，虽然乘客对“星级服务”很满意，

但是也建议，目前合肥多条路都在修，不

少公交都绕道，致使乘车不便，建议公交

部门能够更加合理地设置站牌。

合肥公交集团宣传部长李斌向记者

介绍说，“双星工程”开展以来，人人争星，

在公交系统形成了良好氛围，拾金不昧、

见义勇为等好人好事层出不穷，“评星”目

的在于更好地为乘客服务。

占道经营，不可

频繁遭窃，不该

公交“星级线路”，满意否？

电线杆，斜了

梧桐树，倒了


